

Fecha 25.11.2009	Sección Opinión	Página PP
---------------------	--------------------	--------------



El asalto a la razón

Carlos Marín

Prianistas: ¿prepotentes o cobardes?

Los coordinadores de las fracciones del PAN y el PRI (César Nava y Francisco Rojas) debieran al menos tomarse la molestia de ver la grabación con las intervenciones de ayer en la tribuna de la Cámara de Diputados de los perredistas Víctor Manuel Castro Cosío, Francisco Hernández Juárez, Jesús Zambrano y Guadalupe Acosta Naranjo.

Con irreprochable y agudo "comportamiento parlamentario" (sin azotes, lagrimeos ni bravuconadas), los cuatro deploraron el ausentismo con que los del *PRIAN* impidieron se escuchara el informe de la comisión de juristas nombrada ex profeso, evitando así que cuando menos fuera debatida la procedencia o no de presentar una controversia constitucional sobre la extinción de Luz y Fuerza del Centro.

Lo dijo bien Acosta (ex dirigente nacional interino del PRD): aun si lo previsible era que no prosperara la controversia, ¿por qué la mayoría blanquiazul y tricolor no se presentó (del total de 500 diputados acudieron sólo 129 para que no hubiera quórum)?

Si ni en el Congreso se puede discutir, en dónde hacerlo... ¿en las calles?

cmarin@milenio.com

